
河口区幼儿资助金发放完毕
本次共发放资助金18万元，300名幼儿领到了便捷资助卡

本报10月30日讯（记者
李沙娜 通讯员 张园

园） 30日，东营市2012年教
育惠民工程河口区幼儿资
助金发放仪式在河口区新
户镇太平幼儿园举行，河口
区300名幼儿领到了资助金，
共发放资助金18万元，采用
便捷资助卡的形式发放。

截至目前，河口区率先

在东营市完成了幼儿资助
金工作。今年上半年发放幼
儿资助金22 . 5万，全年共发
放40 . 5万。自2011年下半年
东营市政府实施幼儿资助
以来，河口区教育局按时足
额发放幼儿资助金，累计发
放资助金63万元，受益儿童
1050人次，区内无一名儿童
因贫失学。河口区教育局资

助办李主任告诉记者，东营
市2012年教育惠民工程中，
民办普惠性幼儿园的幼儿
会领到每月 1 0 0元的补助，

“河口区加大了资助金的发
放力度，最大限度的让更多
困 难 家 庭 的 幼 儿 得 到 资
助。”

此次资助金发放过程
中，河口区率先使用了便捷

资助卡，根据学生家庭的不
同情况、贫困程度等每年会
将1000元、1200元、1400元不
等 ，直 接 打 到 便 捷 资 助 卡
上。

在发放现场，家长代表
们高兴地接过便捷资助卡，
并在领取处签字。王秀文的
父亲王景柱告诉记者，孩子
知道他来领救助金，高兴得

不得了，“不只孩子开心，我
们当家长的心里也高兴，给
我们减轻了很大的经济负
担。”

郑佳豪的家长宋凡群
告诉记者：“现在孩子在太
平幼儿园上中班，从9月1日
起已经是免费上学了，平时
也就只交生活费，今天领取
到资助金后，连生活费的钱

也省下了。”家长宋凡群仔
细地翻看着自己手里的便
捷资助卡，她说：“资助卡里
已经有600元钱，教育局有规
定这钱必须花到孩子身上，
我们当家长的也一定会遵
守，有这么好的政策，一定
让这些生活补助用到孩子
身上，给孩子买学习用品，
让孩子受益。”

东营港将新建
5公里防波堤工程

本报10月30日讯（记者
任小杰 通讯员 符钦）
日前，东营港区北防波堤工
程可行性研究报告呈报省交
通运输厅申请行业审查，标
志着东营港防波堤工程正式
启动。

据了解，该项目位于东
营港区现有3万吨级码头引
桥的南侧，建设防波堤长度
为4963米，工程总投资约18 . 9

亿元，施工工期为24个月，由
东营港建设投资有限责任公
司筹资建设，计划于2013年
开工建设。

工程实践证明，东营港
区开挖航道没有掩护很快就

会淤积，由于东营港区吞吐
量的不断增长，现有泊位不
能满足港口吞吐量快速发展
的要求，需要建设新的泊位，
而在东营港区建设新的泊位
就必须建设防波堤，在具备
一定水深要求的航道口门条
件下，对码头及航道进行适
当掩护和防沙。因此，建设5

公里长北防波堤工程被提上
日程，目前东营市有关部门
已开展了工程立项的前期工
作。工程建成后，东营港将形
成新的液体化工品泊位岸
线，可容纳5000-30000吨级泊
位18个，新增货物年通过能
力5400万吨/年。

30日上午，在胶州
路一家超市内，市民正
在选购时令蔬菜。据了
解，最近蔬菜大量上
市，导致价格回落，茼
蒿、红薯、小白菜、油麦
菜、冬瓜等近20种蔬菜
价格都在一元以下。

本报记者 任小
杰 摄影报道

秋冬来临
脑血管疾病进入高发季

本报10月30日讯（记者
吕增霞） 秋冬季节来临，脑
血管疾病也进入高发期，部
分医院的病房早已满员。医
生建议患有两项危险因素的
患者应到医院筛查，并且做
好预防，及时调节生活节奏
和生活方式，健康生活。

今年65岁的胡老先生告
诉记者，每年一到天冷，他就
要住院打针，高血压、高血
糖、高血脂“三高”他全占着，
属典型的脑中风高危病人。
像胡老这样的病人，东营各
大医院近期激增，脑血管疾
病进入了高发期。

胜利油田中心医院神经
内科主任医师刘迎春告诉记
者，病房里50张病床已经满
员，由于病人激增，不得不在
楼道里加床。进入秋冬季节
之后，气温降低，血管会收
缩，调节能力比较差，血压波
动比较大，脑血管疾病就比
较易发。

近年来，脑血管疾病的
患者也有了年轻化的趋势，
医生指出，这与现代人的不
良的生活方式有着密切的关
系，“我们也遇到过不到20岁

的患者，但是这么年轻就得
脑 中 风 ，一 般 都 是 先 天 性
的。”刘医生说。

据医生介绍，脑血管病
已成为我国国民第一位死亡
原因，发病率、致残率非常
高，人民医院神经内科主任
医师彭军告诉记者，高血压、
糖尿病、心脏病、高血脂症、
吸烟、肥胖、缺少体育锻炼8

项危险因素中如有两种以上
就建议患者到医院做筛查检
查，有三项以上的患者就属
于高危人群了。

预防脑血管疾病，医生
建议，饮食应清淡，青菜、水
果 、豆 类 食 品 可 以 多 吃 一
点，但要严格控制脂肪、糖、
盐的摄入；提倡运动增强体
质，建议戒除吸烟恶习；定
期体检和积极治疗也很关
键。根据秋冬季节的气候变
化，医生还建议患者要随时
增减衣服，不要受凉，也不
要喝凉水或吃冷的食物。对
于习惯晨练的患者，医生提
醒不要过早或过晚外出，一
般上午八九点、下午七八点
出门为宜，天气恶劣时要避
免外出。

灭灭虫虫护护城城
30日下午，东营市爱卫办在辽河路为树木喷洒药水，集中

消灭、铲除蚊蝇，对入秋以来蚊蝇容易聚集的地方定期喷洒药
水进行消杀，为市民提供一个干净舒适的环境。

本报记者 任小杰 摄影报道

住宅区供暖主管线将接通

黄河工贸园，你离“热”还有多远？
本报10月30日讯（记者 李金

金）“多年没通上暖气，今年冬天
还要挨冻吗？”30日，住在府前街黄
河工贸园住宅区的刘女士给本报
打来热线。记者采访了解到，黄河
工贸园住宅区旁正在进行暖气管
线改造，室内和楼道上的暖气管道
也已安装，预计今年冬天工贸园的
住户将不再挨冻。

30日上午，记者来到黄河工贸
园。工贸园的房子一楼为商品房，
二楼及以上为居民住宅，小区居民
介绍，这里多年来一直没有通上暖

气，今年室内改造一户交了2300元，
楼道改造每个单元又交了16200元，
对于缴费的问题也引起来部分业
主的不满，而且现在也不知道今年
冬天到底能不能供上暖气。

居民楼南侧，几位工人师傅正
在用铁锨、钻头对地面进行施工。
现场施工人员告诉记者，他们在此
施工已经有近一周的时间了，居民
楼内的供暖管线已经安装好，他们
正在接通室外的供暖管线。记者看
到，楼道上的部分管线已经安装
上，工人师傅正在将其他的供暖设

备吊上顶层。一位工作人员告诉记
者，“今年冬天应该能供上暖气。”

在小区的一栋单元楼前贴了
一张“供暖紧急通知”，通知上说楼
道改造费每个单元16200元，由业主
承担，落款为“许经理”。记者联系
到许经理时，他表示他们只负责施
工，小区外围的主管线将接通，对
小区今年冬天能否供上暖气上不
太清楚。随后记者联系了东营供热
处，工作人员告诉记者，并不清楚
今年冬天黄河工贸园是否能够供
上暖气这一问题。

机电小区自烧锅炉取暖
百余户居民今冬不挨冻

本报10月30日讯（记者 李金
金）“今年冬天不会挨冻了。”
3 0日，西城机电小区邓先生说，
因为自烧锅炉费用高，取暖费收
不 上 来 ，去 年 冬 天 小 区 没 有 暖
气。今年东营市商务局给予了居
民 部 分 补 助 ，虽 然 还 是 自 烧 锅
炉，但市民可以按照全市每平方
米2 4元缴纳取暖费，小区锅炉房
再次启动，今冬将会供上暖气。

2 9日下午，记者在西城机电
小区看到，2号楼西侧的一间房
屋小区自建的锅炉房前已经购
置部分煤炭。

小区居民王先生介绍，居住
在这个小区的居民大多是原机
电设备公司的下岗职工，老人和
孩子较多，没有暖气过冬很难。
小区一直没有接上集中供暖的
管线，都是自己烧锅炉取暖，“去

年价格也高了，就没交钱，一冬
天没有暖气，太难熬了。”看到今
年锅炉房前拉来的煤炭，王先生
放心多了。

目前，锅炉房已经进行了两
次试烧，“一个供暖季没有使用，
有 几 处 堵 塞 的 地 方 需 要 在 修
整。”邓先生说，为了能在规定时
间供上暖气，希望没有缴纳取暖
费的业主尽快缴纳。
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